

Hans Brodbeck
Namens der FDP Fraktion

Postulat

Fussgängerstreifen mit einheitlicher Beleuchtung

Der Stadtrat wird eingeladen alle Fussgängerstreifen im Siedlungsgebiet hinsichtlich ihrer Beleuchtung zu beurteilen mit dem Ziel, ein einheitliches und gut ausgeleuchtetes nächtliches Erscheinungsbild zu erreichen.

Die nötigen Massnahmen werden bis zum 31. Dezember 2008 umgesetzt..

Begründung:

Die Fussgängerstreifen in Liestal sind sehr unterschiedlich beleuchtet, ein Beleuchtungskonzept ist nicht erkennbar.

Licht bringt Sicherheit und reduziert das Unfallrisiko. Als gutes Beispiel sei der Fussgängerstreifen zwischen der katholischen Kirche und der Kantonalbank erwähnt, als schlechtes Beispiel die beiden Fussgängerstreifen an der Büchelistrasse zwischen der Kaufmännischen Schule und dem Rumpel.

Stadtrat Heiner Karrer hat schon 2001 im Rahmen einer Fragestunde diesen Missstand bestätigt und zugesichert, der Stadtrat werde sich dem Problem annehmen. Bis heute ist aber noch keine Verbesserung erkennbar.

Liestal, 20. Februar 2006

Hans Brodbeck